
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Dienstag, der 29.11.22

Möchten Sie so ein Leben leben
von Br. Thomas Gebhardt

Gal 2:20 
Ich bin mit Christus gekreuzigt; und nun lebe ich, aber nicht mehr ich selbst, sondern Christus lebt in mir.
Was ich aber jetzt im Fleisch lebe, das lebe ich im Glauben an den Sohn Gottes, der mich geliebt und sich
selbst für mich hingegeben hat.

Wie kann eine nicht gerettete Person, die keinen Glauben an den Herrn hat, im Glauben leben? Sie kann es
nicht! Daher ist es nicht biblisch, von einer Person zu verlangen, dass sie sich von den Sünden abwendet,
um gerettet zu werden. Niemand kann sich von seinen Sünden abwenden, bis er den innewohnenden
Heiligen Geist hat, der ihn dazu die Kraft gibt.
Deshalb benötigt ja jeder den Heiligen Geist, damit er Kraft empfängt, so wie es im 1.Korinther 3,16-17 steht:
?Wißt ihr nicht, daß ihr Gottes Tempel seid, und daß der Geist Gottes in euch wohnt? Wenn jemand den
Tempel Gottes verderbt, den wird Gott verderben; denn der Tempel Gottes ist heilig, und der seid ihr.? Wenn
Sie in die Kirche gehen, gehen Sie in ein bloßes Gebäude. Der wahre Tempel des Heiligen Geistes ist der
Körper eines jeden Gläubigen: "Ihr aber seid nicht im Fleisch, sondern im Geist, wenn wirklich Gottes Geist in
euch wohnt; wer aber den Geist des Christus nicht hat, der ist nicht sein." (Röm 8:9) In keiner ungeretteten
Person lebt der Heilige Geist. Daher kann vernünftigerweise nur von einem wiedergeborenen Gläubigen
erwartet werden, dass er die Sünde in seinem Leben überwindet. Eine nicht gerettete Person mag
persönliche Disziplin ausüben und ein moralisches Leben führen, aber es wird nicht vom Heiligen Geist
motiviert sein. Als Gläubige versuchen wir, rechtschaffen zu leben, weil wir errettet sind und der Geist des
Herrn durch uns lebt, wie unser Textvers, Galater 2:20, lehrt.

Im 2.Korinther 5,17 wird uns gezeigt: ?Darum: Ist jemand in Christus, so ist er eine neue Schöpfung; das Alte
ist vergangen; siehe, es ist alles neu geworden!? Diese wunderbare Wahrheit beweist, von einem verlorenen
Sünder kann nicht erwartet werden, dass er sich verpflichtet, sein Leben, als Voraussetzung für die
Errettung, zu reformieren. Es kann keine Reformation geben, bis Sie ein neuer Mensch geworden sind. Es ist
der Heilige Geist, der das Leben eines Menschen verändert, sobald er gerettet ist. Wir werden allein durch
den Glauben an die Gute Nachricht gerettet, dass JESUS für uns Sünder, gekreuzigt, begrabenen und
auferstandenen ist, damit wir mit IHM neues Leben haben. Jeder, der zugibt, dass er in den Augen Gottes
ein schuldiger Sünder ist, und VERTRAUT, dass das Opfer JESU am Kreuz vollkommen genügt ihn zu
erretten, ist sofort, unwiderruflich und für immer gerettet! So einfach ist es, gerettet zu werden.

Wenn Sie gerettet werden, ist das EINZIGE, was Sie automatisch erhalten, der innewohnende Heilige Geist.
Nur wenn Sie diesen empfangen haben, kann Gottes innewohnender Heiliger Geist beginnen, Sie zu
verändern und Sie befähigen, alle bösen Versuchungen und Sünden zu überwinden. Das nennt man die
Frucht des Geistes: ?Die Frucht des Geistes aber ist Liebe, Freude, Friede, Langmut, Freundlichkeit, Güte,
Treue, Sanftmut, Selbstbeherrschung. Gegen solche Dinge gibt es kein Gesetz. Die aber Christus
angehören, die haben das Fleisch gekreuzigt samt den Leidenschaften und Lüsten. Wenn wir im Geist leben,
so laßt uns auch im Geist wandeln? (Gal 5:22-25)

Möchten Sie so ein Leben leben, wo Sie sagen können: ?nun lebe ich, aber nicht mehr ich selbst, sondern
Christus lebt in mir.? Ich möchte es! Und mein Gebet ist, dass auch Sie so ein Leben leben möchten. 
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Der Heilige Geist möge in Ihnen dieses Verlangen wecken und Ihnen die Kraft dazu geben. Ihr Thomas
Gebhardt
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